



Nekrolog

Am 29. Dezember verstarb unsere Veteranin

Therese Leibundgut

Wir wussten schon länger, dass es um Therese gesundheitlich nicht gut steht. Wenn ein Abschied für immer dann aber Tatsache wird, ist es dennoch immer wieder wie ein Schock.

Therese war ein gern gesehenes Mitglied und sie hat auch sehr aktiv in vielen Bereichen mitgeholfen. Im Hauptverein besonders als Helferin und Verkäuferin am Zibelemärit, wie aber auch in der ehemaligen Schützengesellschaft des Berner-Vereins Zürich, wo sie sich u.a. ganz speziell stark beim Sie- und Er-Schiessen engagierte. Zusammen mit ihrem Rolf hat Sie auch an unzähligen Anlässen teilgenommen oder mitgemacht.

Wir gehen davon aus, dass Therese sich wohlgeföhlt hat in der Züribärner-Familie. Sie war während 45 Jahren unser Mitglied!!! An der Generalversammlung vor 20 Jahren konnte sie zum Dank für Ihre Vereinstreue zur Veteranin ernannt werden. Der Berner-Verein Zürich bedankt sich in Erinnerung bei Therese für ihre aktive Teilnahme an unserem Vereinsleben und speziell auch für ihre Treue.

Wir sprechen Rolf, der ganzen Familie und den Angehörigen unser tief empfundenes, herzliches Beileid aus. Dies im Namen des Vorstandes, der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen und aller unserer Mitglieder. Wir werden uns immer wieder gerne an Therese erinnern.

Den Trauernden wünschen wir die Kraft, den schweren Verlust eines Tages in Dankbarkeit zu verschmerzen.

Muri, 11. Januar 2023

René Wyttenbach
Obmann der Ehrenmitglieder,
Veteraninnen und Veteranen